

Madrid 16 Abril 1940.

Querido Carlos:

Confirmando mi última para que sepa ahora, que según órdenes recientes, no podré estar en Madrid los días que le avisé en la carta última en la que le decía ya no iba a Sevilla. Ahora voy; y por lo tanto a partir del Martes 23 del corriente en que Dios mediante saldré, no estare aquí hasta lo menos 8 ó 10 días.

Se lo aviso para que no haga sus planes conforme a mis fechas anteriores y le cause la molestia consiguiente y me prive del gusto de verle, si acaso había proyectado venir en esos días que le señalo.

Siempre su muy afectísimo buen amigo.

